

Aus der Beschlussvorlage im SKS vom 16.03.04 (wurde nicht behandelt)

Teil 1 bis 6 bezeichnete „Halle für Turnen und Spiele“.

Vom Rektor der Eigenherd-Schule mit Empfehlung der Schulkonferenz an den Bürgermeister heran getragene Wünsche nach Planung und Errichtung einer sogenannten „Mehrzweckhalle“ wurden im Interesse der Vermeidung möglicher Konflikte (Lärm, Verkehr usw.) mit dem in Nachbarschaft befindlichen reinen Wohngebiet nicht weiter verfolgt.

Die gewollte konsequente Zweckbestimmung der Zweifachsporthalle als „Halle für Turnen und Spiele“